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第１２７回 例会 
 

【日時】2017年 11月 16 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 15名 名誉会員２名 【出席者】10名  ビジター 0 名  ゲスト 0 名 

【出席率】73.3％  【修正出席率】73.3％ 

【ニコニコ BOX】\ 10,000― ≪今年度累計≫ \ 170,930― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：工藤至善会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
         キャラバンで大きなクラブに行かせて頂いていますが、色々雰囲気がそれぞれ違っているのを感じます。 

         是非、皆さんもメーキャップして頂いて感じて頂ければと思います。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 

     新会員セミナーがあります。3 年未満の会員に是非行って頂きたいと思います。 

   いつもお話している豆知識ですが、ワイン、日本酒などの蒸留酒は糖分を酵素を使って発酵させてアルコー 

ル分と二酸化炭素を出すものです。スパークリングワインは糖と二酸化炭素が出た時に、二酸化炭素を閉じ 

込めてしまった状態のものです。 

◇ 委員会報告                                  岩田美智恵会員 
   来週ミクロネシア奉仕ですが、毎回行く時は知り合いのキャビンアテンダントさんがご自身の奉仕の気持ち 

   という事で、私たちの席をアップグレードしてくれたり、ラウンジの使用券を下さったりと、とても良くし 

   て下さっていましたので、機会が有りましたら、彼女に何かクラブの方からお礼をお願いしたいと思ってい 

   ますので、よろしくお願いします。 

◇ 出席報告                                                                         立堀佳男幹事 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                     湯川愛里会員                                                          

山本教夫：来週はいよいよミクロネシア奉仕活動ですね。参加される皆さん、よろしくお願いします。 

立堀佳男：暫く休会して申し訳ありませんでした。松本、神戸に行って来ました。来週はミクロネシアです。 

     頑張ってきます。 

梅澤武男：また風邪をひきました。結構辛いです。皆さん気をつけましょう。 

熊谷行裕：来週 25 日土曜日はいよいよ愛知さんのベートーベンピアノソナタ全曲演奏会の最終章です。全 

     部で 32 曲のピアノソナタを 8 回に渡って全曲完全演奏されます。皆さん、是非お越しください。 

湯川愛里：いよいよ来週はミクロネシア健康診断プロジェクト実行となりますね。私は参加出来ませんが、 

     ご出張される皆さん、気をつけて、そして楽しんで来て下さい！ 

岩田美智恵：サントリーホールでの発表会も終わり、あとはチューク島へ出発するだけです。 

       



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 卓話                                      松永晃享会員 

  『最近の世界の出来事』 

                                 
  世界で一番国民から尊敬されている人は誰だと思いますか？それはタイの 

 前国王プミポンです。35 万人の人が葬列の為に路上に出たそうです。日本 

 も昔、天皇陛下の御真影が飾られていました。タイでは女性もかなりの人が 

 ネックレス等に写真を入れて持っていたりしました。ここから一つ思い出し 

               た事があります。習近平が国家主席になる前に日本に来たことがあります。 

 目的は天皇陛下に会う為でした。当時の総理大臣は鳩山由紀夫氏で、その段 

 取をつけたのですが、何故彼がそんなに天皇陛下に会いたかったのか不思議 

 だったのですが、彼が国家主席になった後、不正を正す為に共産党の政治家 

 を制して行きました。その時徹底してやった為に現在完全に独裁国家になり 

 ました。中国は国が変わってきた国です。しかし日本は天皇制が始まって、 

 2577 年目になります。習近平が今の状況を思い浮かべ是非会いたいと懇願したのではないかと思いました。 

 中国繋がりで、以前お話した時に中国と韓国の関係をさせて頂きましたが、サードミサイルを韓国が北朝鮮 

 対策の為に導入した為、中国からのあたりが強くなりました。もう一つ根深い問題としては、中国経済が下 

 降してきた時に韓国が経済的にアメリカ寄りになってきた時に、オバマ大統領の仲介の元、日韓合意が行わ 

 れました。その内容は従軍慰安婦問題を取り上げないというものでした。この内容を飲むほど韓国がアメリ 

 カに寄ったという事になり、中国からアメリカに鞍替えした事が明らかになった為、中国からの圧力が強く 

 なったわけです。具体的な内容としては中国から韓国への旅行の禁止や韓国製品の輸入禁止等でした。それ 

 から政権が変わり、文在寅大統領は中国寄りの考え方なので、中国からの 3 つの条件を飲むことになりまし 

 た。１．サードをこれ以上増設しない。２．アメリカのミサイル防衛システムには加わらない。３．日米韓 

 の軍事同盟には加わらない。そして現在、韓国は軍の指揮権をアメリカから戻してほしいという交渉をして 

 います。もしこの交渉を進めていってアメリカ軍が韓国から撤退することがあれば、韓国は北朝鮮、中国の 

 色が濃くなり、韓国から逃げ出す人たちが増えることとなります。その人たちの行く先は間違いなく日本に 

 なるでしょう。もし、戦争下に日本が置かれると、日本は米軍の指揮下に置かれるという事が暗黙の了解と 

 なっているので、日本の立場も変わらないものとなります。しかしこれを避けられるのが憲法第 9 条がある 

 からです。今まで憲法 9 条を変えなかったのこういった理由も一つあげられるのでしょう。 

   

◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

 松永さん、前回に引き続き興味深いお話をありがとうございました。次の行動をどうするべきか、多方面の 

 情報から考えていく必要があると思います。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １２月１４日 ポリオチャリティーコンサート 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １２月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １２月２１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １2 月 28 日    休会 

 

 

 
 

 
  立堀佳男幹事 

 
 

 
   


